

Publicidad



PODER · 4 Abril 2023

Ecopetrol suspende contratos con Sonoma tras nueva revelación de CAMBIO

Crédito: Fotoilustración: Yamith Mariño

La petrolera estatal confirmó que congelará las actividades que lleva a cabo con la firma contratista y no le desembolsará más pagos.

Por: **Redacción Cambio**

El 14 de marzo, CAMBIO publicó una investigación que demostraba cómo funcionarios de **Ecopetrol** conformaron una red de tráfico de influencias junto con directivos de Sonoma, compañía dedicada a actividades de apoyo en el sector de hidrocarburos, para direccionar licitaciones y amañar contratos. La publicación, así como otras irregularidades que se presentaron relacionadas a millonarios contratos, llevó a que la Superintendencia de Industria y Comercio (**SIC**) ordenara una inspección a las oficinas de la petrolera estatal.

COMPARTIR



Recomendados



PODER

Vicepresidenta de Sonoma renunció a su cargo tras investigación de CAMBIO



PODER

#FiscalíaLeaks: la mayor fuga de información de la historia



PODER

Justicia: un ministerio de reparto



PAÍS

El metro de Medellín no anda bien

Pero esa no era la única situación anómala que vinculaba a la **Ecopetrol** con Sonoma. CAMBIO, el pasado 3 de abril, reveló audios y correos electrónicos en los que se evidenciaba cómo se fraguó un plan entre el personal de ambas empresas para evadir una investigación de control interno que se estaba adelantando frente a una denuncia anónima. Las pruebas dejan ver que Martha Rincón, entonces vicepresidenta de Sonoma, sostuvo comunicaciones con sus subalternos y funcionarios de **Ecopetrol** para evitar que las pesquisas avanzaran y determinaran que existía alguna responsabilidad de la firma contratista sobre las irregularidades denunciadas.

Para profundizar: Más líos en **Ecopetrol: así confabularon sus funcionarios con directivos de Sonoma para evadir investigaciones**

Ante estos hechos, el equipo de comunicaciones de **Ecopetrol**, al ser contactado por CAMBIO, advirtió que la compañía ya tomó los correctivos necesarios y está en proceso de colaborar con los organismos de control.

“Todos estos hechos se encuentran en conocimiento de las autoridades competentes, entre ellas la Fiscalía General de la Nación, así como la instancia de control disciplinario. **Ecopetrol ha estado en permanente colaboración con las autoridades, y reitera su disposición a seguir aportando la información requerida con el fin de esclarecer estos hechos”,** se afirma en la misiva.

Sobre el mismo tema: Licitaciones amarradas, favores y viajes al exterior enredan a **Ecopetrol en un escándalo de corrupción**

De igual forma, **Ecopetrol** recalcó que los vínculos contractuales que se estaban ejecutando con Sonoma están siendo revisados y que, mientras tanto, no desembolsarán ningún monto de dinero en su favor.

“Se ordenó suspender los dos contratos vigentes y cualquier pago asociado con dicha empresa”, señala.

Hasta ahora, los órganos de control que tienen conocimiento de la situación aún no han emitido ningún pronunciamiento oficial.

Gracias por leer Revista Cambio
Para poder darte un mejor periodismo necesitamos que te registres, es gratis y tarda 1 minuto

[REGÍSTRATE AQUÍ](#)

¿Ya tienes una cuenta? [Iniciar sesión](#)

Soy mayor de edad

Al suscribirte, aceptas las [políticas de privacidad](#) y los [términos y condiciones](#)

CAMBIO

Suscríbete al newsletter

Secciones

[Términos y condiciones](#)

[Políticas de Privacidad](#)

[¿Quiénes somos?](#)

[Líneas de atención](#)

Acerca

[Renueve su suscripción](#)

[Planes de suscripción](#)

[Paute con nosotros](#)

Síguenos

 [Facebook](#)

 [Instagram](#)

 [Tiktok](#)

 [Twitter](#)

 [Youtube](#)

El uso de este sitio web implica la aceptación de términos y condiciones y políticas de privacidad de Cambio Comunicaciones Colombia. Todos los derechos reservados. Prohibida su reproducción total o parcial, crear copias físicas o digitales así como su traducción a cualquier idioma sin la autorización escrita de su titular.